

## **Komandan Korem 084/Bhaskara Bergembira Bersama Seluruh Anggota**

**Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID**

Aug 16, 2023 - 23:59



SURABAYA - Dalam rangka memeriahkan HUT ke-78 RI tahun 2023, Korem 084/Bhaskara Jaya menggelar berbagai perlombaan yang diikuti oleh seluruh Prajurit, PNS dan Persit. Acara yang dihadiri langsung oleh Danrem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom.,M.M. tersebut digelar di lapangan Makorem 084/BJ pada hari Rabu (16/8/2023).

Kasipers Kasrem 084/BJ Kolonel Arm Aprianiko Suseno, S.Sos. selaku

koordinator umum lomba mengatakan, "Kegiatan lomba ini digelar untuk menyambut dan memeriahkan HUT ke-78 Republik Indonesia tahun 2023, dalam rangka meningkatkan cinta tanah air dan mempererat kebersamaan serta silaturahmi seluruh Prajurit dan keluarga besar Korem 084/BJ sekaligus sebagai sarana hiburan bagi kita semua," ungkapnya.

Berbagai perlombaan menarik disuguhkan dalam rangka memeriahkan HUT ke-78 RI tahun 2023 ini. Di antaranya adalah lomba bola volly buta. Di mana dalam lomba ini antar tim yang berlaga saling tidak bisa melihat lawan tanding mereka dan juga tidak tahu ke mana arah bola dipukul sehingga mengundang gelak tawa para suporter masing-masing tim yang berlaga.

Selain volly ball, disuguhkan juga lomba bergembira lainnya seperti lomba makan kerupuk, lomba permadani, lomba memasukan paku ke dalam botol, lomba hola hop dan lomba lari balon.

Suasana ceria, gembira dan penuh tawa terpancar dari seluruh prajurit, PNS dan Persit yang mengikuti berbagai perlombaan tersebut dari awal hingga akhir.

Keluar sebagai pemenang lomba sebagai berikut :

1. Volly Buta Putra. Juara I Kelompok Gabungan Bintara dan Tamtama, Juara II Kelompok Pama, Juara III Kelompok Pamen. Sedangkan Volly Putri Juara I Ibu Persit.

2. Makan kerupuk. Juara I Prada Fajar, Juara II Lettu Chb. Devi dan Juara III Sertu Saidi.

3. Memasukan paku ke dalam botol Putra. Juara I Serda Komang, Juara II Lettu Chb. Suhaefi, Juara III Pns Aris.

Sedangkan Putri Juara I Srt (K) Lutfi

4. Lomba permadani Putra. Juara I Staf Logistik, Juara II Staf Personel, Juara III Staf Perencanaan. Sedangkan Putri Juara I Ibu Persit.

5. Hola Hop. Juara I Staf Operasi, Juara II Tim Intel dan Juara III Staf Personel.

6. Lari Balon. Juara I pasangan Mayor Inf Sumarsono dengan Serda Komang, Juara II pasangan Serka Dodi dengan Serda Feri, Juara III pasangan Sertu (K) Etfa dengan Sertu (K) Lutfi. Sedangkan Persit pasangan Ny. Yusuf dengan Ny. Aan.

Hadiah-hadiah menarik pun telah disiapkan oleh panitia lomba untuk mereka para pemenang lomba. Karena momen lomba ini adalah sebagai sarana hiburan serta rekreasi untuk bisa membuat semuanya fresh dan bergembira. (Penrem084)